

**Konformitätserklärung  
synthetische Polymermikropartikel (SPM)**

Eintrag 78<sup>1</sup> von REACH XVII betrifft die Regulierung synthetischer Polymermikropartikel (SPM), die bestimmte Kriterien erfüllen, einschließlich ihrer Größe ( $\leq 5$  mm) und Form (Länge-Durchmesser-Verhältnis  $> 3$ ).

Bestimmte Arten von Polymeren sind von dieser Regulierung ausgenommen, wie natürliche Polymere, abbaubare Polymere, stark lösliche Polymere und Polymere ohne Kohlenstoffatome.

Synthetische Polymermikropartikel dürfen nicht als eigenständige Substanzen oder in Mischungen in einer Konzentration  $\geq 0,01$  Gew% auf den Markt gebracht werden, außer für bestimmte ausgenommene Verwendungen.

Die folgenden Ausnahmen gelten für die Anwendungen von Kisling-Produkten:

- Verwendung von SPM und SPM-haltigen Gemischen in Industrieanlagen
- SPM, die während der vorgesehenen Endverwendung dauerhaft in eine feste Matrix integriert werden

In diesen Fällen ist das Inverkehrbringen und die Verwendung der SPM und SPM-haltigen Gemische weiterhin erlaubt. Es gelten dann jedoch die Kennzeichnungs- und Informationspflichten sowie die jährlichen Meldepflichten, die der Lieferant und nachgeschaltete industrielle Anwender wahrnehmen muss. Die Informationspflichten gelten ab dem 17.10.2025.

**Kisling bleibt entschlossen, die Einhaltung von REACH XVII, Eintrag 78, zu überwachen. Sollten Kisling-Produkte von Änderungen betroffen sein, werden notwendige Anpassungen vorgenommen.**

**Declaration of Conformity  
Synthetic polymer microparticles (SPM)**

Entry 78 of REACH XVII concerns the regulation of synthetic polymer microparticles (SPM), which meet specific criteria, including their size ( $\leq 5$  mm) and shape (length to diameter ratio  $> 3$ ).

Certain types of polymers are excluded from this regulation, such as naturally occurring polymers, degradable polymers, highly soluble polymers, and polymers without carbon atoms. SPM cannot be placed on the market as substances on their own or in mixtures in a concentration  $\geq 0.01$  wt%, except for specific exempted uses.

The following exemptions apply for the applications of Kisling products:

- use at industrial sites
- SPM which are permanently incorporated into a solid matrix during intended end use.

In these cases, the placing on the market and use of SPM and SPM-containing mixtures are still permitted. However, labeling and information obligations, as well as annual reporting requirements, must be adhered to by the supplier and downstream industrial users. The information obligations apply from 17th October 2025.

**Kisling remains committed to monitoring adherence to REACH XVII, entry 78. In the event of alterations affecting Kisling products, necessary accommodations will be implemented.**

Product Compliance  
Date: 26.10.2023

<sup>1</sup> Regulation (EU) 2023/2055.